

Communiqué

Pour diffusion immédiate

PLUS QUE 10 JOURS POUR SOUMETTRE UNE CANDIDATURE AUX PRIX DE L'ICÉA

MONTREAL, le 24 février 2010 – La période d'appel des candidatures aux prix de l'Institut de coopération en éducation des adultes (ICÉA) est en cours et se poursuivra jusqu'au 5 mars prochain. Au nombre de trois, les prix de l'ICÉA en éducation des adultes veulent mettre en valeur différentes facettes de l'engagement dans la valorisation de l'éducation tout au long de la vie.

Vous connaissez un adulte apprenant dont le parcours mérite d'être souligné? Votre organisme ou votre entreprise est engagé dans un projet de formation original qui améliore la qualité de vie de ceux qui le suivent? Si vous avez répondu oui à l'une de ces questions, nous vous invitons à faire connaître la contribution de cette personne ou de cette organisation en les mettant en nomination pour le prix Bernard-Normand ou pour l'un des deux volets du Grand Prix de l'initiative de formation.

Procédures de mise en candidature

Le prix Bernard-Normand est décerné en hommage à un adulte apprenant qui, par son courage et sa détermination, est considéré comme une source d'inspiration pour d'autres adultes. Parallèlement, les deux volets du Grand Prix de l'initiative de formation, soit le volet milieu de travail et le volet milieu communautaire, reconnaissent des organisations, des entreprises ou des organismes communautaires qui améliorent la qualité de vie des citoyens. Les candidatures sont évaluées par un jury sur présentation de dossier. Tous les détails concernant les critères d'admissibilité et les pièces requises pour l'élaboration du dossier sont disponibles sur le site Web de l'ICÉA (www.icea.qc.ca) ou en communiquant directement avec l'organisme au 514 948-2044, poste 226.

La cérémonie de remise des prix aura lieu le 22 avril 2010 à la salle Polyvalente du Cœur des sciences de l'UQAM.

À propos de l'ICÉA

L'ICÉA rassemble depuis plus de 63 ans les forces vives de l'éducation et de la formation des adultes au Québec. Stimuler la participation des adultes à des activités de formation continue, faire la promotion des possibilités d'apprendre et favoriser une meilleure accessibilité des adultes à la formation sont au cœur des préoccupations de l'Institut. Fortement appuyé par son réseau de membres au nombre duquel on compte des organismes socio-économiques reconnus, des institutions d'enseignement de tous les ordres, des regroupements et des organismes communautaires, les principales centrales syndicales, des chercheurs, des formateurs et des adultes apprenants, l'ICÉA continue de promouvoir l'apprentissage tout au long de la vie comme condition préalable à la qualité de vie des sociétés et des adultes de tous âges.

--- 30 ---

Source : Institut de coopération pour l'éducation
des adultes (ICÉA)
Maude Chartrand
Adjointe aux communications

Renseignements : **Daphné Santos-Vieira**
Adjointe administrative
Tél. 514 948-2044, poste 226
Courriel : dsvieira@icea.qc.ca

